

三島市・麗水市友好20周年にあたって 祝　辞



三島市国際交流協会会長 平出利之

浙江省麗水市友好都市提携の協定書に調印してから、20年が経ちました。この20年間に大勢の方々のご理解とご協力に感謝申し上げます。先人たちが築き上げてきた輝かしい功績を汚すことなく続けてこられた事にとどまらず、更なる発展をしていかなければなりません。特に大事なことは学生同士の交流です。将来を担う学生に海外へ行く機会を与え、異文化を体験させることです。そして、グローバル化している現代社会に遅れない子供達にしていかなければなりません。それには大人の交流もさらに深めていきます。また、写真・書道といった文化交流も徐々に盛んになってきています。日々社会情勢はめまぐるしく変化していきますが、30周年にむけてこの変化に対応できるよう、努力を重ねていかなければならぬと思います。その為にも、行政・会員・一般市民共に協力しあい、数多くの交流をしていきましょう。

最後に、大勢の方々のご理解とご協力を賜り、三島市国際交流協会と麗水市が益々発展していくことを、願っております。

三島市与丽水市友好20周年 祝辞

与浙江省丽水市结为友好城市已经有20年了。这20年来,得到了众多人士的理解和通力协作,在此向这些给予大力支持的同仁们表示由衷的感谢。历经几代人坚持不懈的努力,创下的光辉业绩,在我们这代人上一定要继续发扬光大。特别是对于青少年交流的推进要更加倾注大量心血。给予这些承担国家未来的年轻一代,提供出国实践,接触异国文化的机会,从而培养学生们成为不被时代淘汰的现代社会的全球化人材。其次,深化成人间交流,开展摄影、书法等交流,丰富交流领域。世界政治变化大千,面向未来的30周年,让我们适应变化,行政部门、民间团体、普通市民共同连手合力,开拓更大范围的交流。

最后,在多方人士的深厚理解和顶立支持下,祝三岛市国际交流协会和丽水市携手并进共同发展!

三島市国際交流協会
会長 平出利之



カワセミ
市鳥(翠鳥)